
学校名

記録者

日時

会場

会議内容（次第順）

【報告事項】

（１）会長挨拶
・４年度組織についてー会長　峯岸・職務代行　髙瀨　担当分科会は協議
・新委員の紹介　田中史人委員（学識経験者、元公立中学校長、現日大文理学部に勤務）
・自己紹介
（２）学校長挨拶
・着任４年目（横田校長）です。新委員、田中史人委員よろしくお願いします。
・新入生８７名（３クラス）、全生徒数２３８名でスタート。
・コロナ禍の中、地域に多大な協力を得、心強く今年度もすすめていきます。
・経営方針について―別紙参照
（３）前回会議録の確認、承認される。
（４）水谷副校長より学校の近況報告
・入学式は男女混合名簿にした。
・新年度一週間が経ち、子ども達は落ち着いて過ごしている。３年生は学力調査が終了した。

・教育調査のアンケート回収率をさらに上げたい。メールアンケートで匿名性がより高いのでシビ
アに答えているのではないか。紙ベースだと未提出である事に気づきやすいのではないか。等多
くの意見が出された。
・区教委より、学校運営協議会規則、オンライン開催についての資料あり。（別紙）

令和4年度第1回学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

髙瀬廣子

開催日時

開催場所　

2022.4.19（火）16:00～17:30

松ノ木中学校　会議室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸　誠会長　横田和長校長　田中史人委員　髙瀬廣子委員　伊藤恒夫委 　
出席者（委員）

西　貴子委員　井上一郎委員　澁谷　薫委員　早苗愉香委員　

水谷　実岐副校長

主な意見

次回の会議日程

2022.5.17　(火）　16：00～

松ノ木中学校　会議室

【協議事項】

①令４年度、学校運営協議会（以下ＣＳ）の組織―別紙参照、田中委員は評価部。
②年間予定表（ＣＳ）―５月は１７日決定。ＣＳ終了後、担当部会行う。６月以降は次回検討。
③年間予定に生徒との交流会設定したい。内容、メンバー、時期は１０月頃等、今後の検討とす
る。

【報告事項】

①教育調査について、生徒は率直な意見を記述できている。生徒への対応が適切になされた。

【その他】
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